



**CHURCHILL
GRAN
ANTICOMUNISTA**

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.731 : CEUTA Jueves 24 Octubre de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

EL EXPREMIER EXAMINA EN LOS Comunes los problemas internacionales

El gobierno de Varsovia no representa a la nación polaca

y en ese aspecto, Rusia no ha cumplido los compromisos de Yalta

«200 divisiones soviéticas se encuentran en pie de guerra en los territorios ocupados de Europa»

Londres, 23.--Como jefe de la oposición, el ex primer ministro británico, Winston Churchill, pronunció un discurso en los Comunes en el segundo día de debate sobre política exterior.

Examinó los problemas internacionales actualmente planteados e hizo constar que en muchos puntos está de acuerdo con la política seguida por el Gobierno laborista.

Se refirió en primer lugar a Alemania y declaró que es partidario de una política por parte de las potencias de ocupación que permita a la población alemana ganarse la vida con sus propios medios y ocuparse de los asuntos internos de su país, al mismo tiempo que lleva a la práctica y se mantiene un desarme eficaz durante un período prolongado. Agregó que no es partidario de las medidas proyectadas por el secretario del Foreign Office, Bevin, respecto a la industria alemana y que debe darse cierta libertad a los alemanes en esta cuestión, siempre que no amenacen la paz o la seguridad de otras naciones, ya que una política impuesta desde el exterior no sería muy duradera.

Examinó seguidamente el problema de Palestina y dijo que si Gran Bretaña no puede cumplir la promesa que hizo de crear un hogar nacional para los judíos, tiene la obligación de poner el mandato a disposición de las Naciones Unidas. No es justo --indicó-- que los Estados Unidos, tan interesados en la inmigración a Palestina no participen en la labor y nos reprochen incapacidad para allanar las dificultades del problema. Estoy convencido de que desde el mismo momento en que declarásemos nuestra intención de abandonar el mandato de Palestina disminuirían considerablemente las dificultades, ya que el gobernar ese país es la tarea más ingrata que jamás tuvo una nación.

Abordó la cuestión polaca y manifestó que el Gobierno que actualmente actúa en Varsovia no representa en ningún concepto a la nación polaca. Con este motivo Churchill manifestó que en lo que se refiere a Polonia y a otras cuestiones, la Unión Soviética no ha cumplido la letra y el espíritu de muchos acuerdos y compromisos contraídos en la Conferencia de Yalta.

Atacó duramente la política observada por los comunistas en todos los países y se refirió a la situación actual en los Balcanes. Hizo constar que las condiciones de vida en Yugoslavia son verdaderamente tétricas y que este país se está convirtiendo en un baluarte del comunismo. Agregó que está convencido de que todo

el mundo sintió profunda indignación ante la manera brutal y deliberada con que fueron derribados varios aviones norteamericanos en dicho país por aviones de caza. "Es lamentable siempre esta clase de incidentes --declaró-- pero lo es más todavía, cuando se producen en países como Yugoslavia que nunca hubiera sido liberado de no ser por la ayuda británica y norteamericana. Insistió en que espera que el Gobierno persista en su política respecto al Gobierno de Belgrado y que la gran ciudad de Trieste se conservará como puerto interna-

cional y salida para el comercio de todos los pueblos de la cuenca danubiana.

Se refirió directamente a Rusia y recordó las palabras que pronunció en Fulton, según las cuales Rusia no quería la guerra, sino únicamente sus frutos. "Creo que no me he equivocado --manifestó-- y que, efectivamente la realidad es así. Aludió a las declaraciones hechas por Stalin a un periodista inglés y subrayó que, indudablemente fué bien acogida en el mundo, pero que lo que interesa son los hechos. "Y (Pasa a la página 5).

España entre DOS FUEGOS

Todo hace predecir que el caso español sea debatido nuevamente en la Asamblea de la ONU

Summer Welles afirma que ningún país ha podido presentar pruebas de que España amenace la paz

Londres, 23.--Se espera que el jefe del llamado gobierno republicano español en el exilio, José Giral, salga de París para Nueva York el 25 de octubre para asistir a la Asamblea general de las Naciones Unidas, según los círculos más estrechamente allegados al citado Gabinete Giral, cuya capacidad oficial será la de observador, sondeará la opinión mundial respecto de España con vistas a obtener el máximo de apoyo entre las Naciones Unidas a la causa republicana.

Giral se propone también, se afirma, ampliar con nuevos hechos las "pruebas" contra el general Franco que ya facilitó a la

ONU al ser debatida la cuestión española por el Consejo de Seguridad.

Parece haber pocas dudas de que la Asamblea general trate el asunto español, punto de vista que corrobora la declaración hecha por Giral después de su reunión con Molotov la semana pasada en París, en la que el delegado ruso manifestó que la Unión Soviética no se opondría a una fórmula adecuada que permitiese que el caso español, actualmente en el programa del Consejo de Seguridad, sea puesto nuevamente en manos de la Asamblea general.

Lo apoya también la reciente declaración hecha en la Cámara de los Comunes por el ministro de Estado, Héctor McNeill, quien dijo:

"No fué el Gobierno de Su Majestad que en el Consejo de Seguridad invadió que se adoptara tal medida".

Además, la acusación belga contra España de que esta última nación puso en libertad al "colaboracionista núm. 1" de Bélgica, León Degrelle, podría ofrecer a la Asamblea una buena oportunidad de revisar la posición del general Franco.

Por último, existe la situación precaria de Francia, cuya acción unilateral al cerrar la frontera franco-española, paralizando así el intercambio comercial con su vecino meridional, le ha colocado en una posición que difícilmente puede mantener mucho tiempo más, ya que, o debe relajar las restricciones impuestas y someterse a duras críticas internas o demostrar que su política hacia el Gobierno de Franco ha dado resultado prácticos.

Entretanto, el único indicio de la actitud que adoptará la Gran Bretaña hacia España en la ONU es el discurso pronunciado recientemente por McNeill, de cuyas palabras no se desprende que se esté preparando ninguna acción eficaz encaminada a provocar un cambio.

En lo que se refiere a la actitud de Rusia, el único indicio lo constituye la declaración de Giral acerca de su entrevista con Molotov. Como se recordará, Rusia ha mantenido la cuestión española en el programa del Consejo de Seguridad oponiéndose con el derecho al veto a que fuera suprimida del mismo, lo cual impide que el problema sea tratado en la Asamblea general. --EFE.

EL CONSEJO DE SEGURIDAD HA COMETIDO UN ERROR AL PASAR EL CASO DE ESPAÑA A LA ASAMBLEA DE LA ONU

Nueva York, 23.--El comentarista diplomático y ex-subsecretario de Estado norteamericano Gummer Welles ha hecho en Toronto unas declaraciones a la (Pasa a la página 5).

La Asamblea General de la ONU inauguró sus sesiones

Truman pronunció UN DISCURSO

Consideró que la paz del mundo debe descansar sobre las cuatro libertades esenciales: Libertad de palabra, de cultos, contra la miseria y contra el temor

Sala de las Naciones Unidas, Flushing (Nueva York), 23.--El presidente Truman ha pronunciado un discurso en la sesión inaugural de la Asamblea General de la ONU.

Truman comenzó el discurso dando la bienvenida en nombre del Gobierno y del pueblo de los Estados Unidos a los delegados "que han venido aquí", desde todas las partes del mundo, para representar a sus países en esta reunión de la Asamblea General de las Naciones Unidas".

Habla el presidente de la misión para que fué creada la Organización y dice que las Naciones Unidas se crearon para disponer de los medios para el mantenimiento de la paz internacional en el futuro, después de haberse logrado acuerdos justos. Sin embargo --dice Truman-- las Naciones Unidas, no pueden descargarse cabalmente sus responsabilidades, hasta que se hayan hecho los ajustes de paz. Consideró que estos ajustes y nuestras gestiones en pro de una paz impercedera, descansan sobre las cuatro libertades esenciales: libertad de palabra, libertad de cultos, libertad contra la miseria y libertad contra el temor.

Pasa después a tratar de la cuarta libertad: contra el temor: "Significa antes que nada, verse libre del temor a las guerras. Últimamente --dice-- todos nos-

otros hemos oído hablar de la posibilidad de que se produzca una nueva guerra mundial. Han surgido temores en todas las partes del mundo. Esos temores son injustificados. Sin embargo, los rumores de guerra, encuentran eco en ciertos lugares del mundo, donde se prestan a escucharlos. Si dichos rumores no son contenidos, con toda seguridad impedirán la recuperación del mundo. Los pueblos de todas las naciones están hastiados de la guerra. Conoce su agonía y su utilidad.

Ningún Gobierno responsable puede dejar de reconocer ese sentimiento universal. El centro nervioso de nuestra política exterior es un sincero deseo de paz. Otra nueva guerra, haría pedazos las esperanzas de la humanidad y destruiría por completo la civilización que conocemos. Todas las naciones necesitan la paz. Deseo a continuación que todos los miembros de la ONU estén comprometidos a abstenerse en sus relaciones internacionales del empleo de amenazas o de la fuerza contra la integridad territorial o independencia de cualquier otro Estado.

Pasa después a tratar de las diferencias que se han presentado entre los aliados después de la guerra. Pero no es necesario --dice-- exagerar esas diferencias. Por encima de todo, no de-



bemos permitir que se produzcan en el camino de la paz diferencias en los sistemas económicos y sociales, ni ahora ni el futuro.

En lo que respecta a Alemania y el Japón, los Estados Unidos están dispuestos a evitar que ninguno de dichos países vuelva a ser un motivo de guerra. Si los miembros de las Naciones Unidas se proponen actuar juntos para acabar con el temor de la guerra, lo primero que deben hacer las naciones aliadas es llegar a un acuerdo sobre las cuestiones de paz. Los acuerdos duraderos entre los aliados no pueden ser impuestos por una sola nación, ni pueden lograrse a costa de la seguridad o integridad de ninguna nación. Todas las naciones representadas aquí, grandes o pequeñas, tienen igualdad de derechos. La sabiduría no es monopolio de la fuerza o el tamaño. Las (Pasa a la página 5).

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47. Sesión continua desde las 5. Gran estreno. Segunda jornada de la emocionante y gran película

EL REY DE LA POLICIA MONTADA

Burlando la muerte

Con Allan Lane - Robert Strange - Robert Kellard - Lita Coway. Si le gustó EL GRAN SECRETO, primera jornada de

EL REY DE LA POLICIA MONTADA

Burlando la muerte

Segunda jornada y última de la serie. le gustará mucho más, por ser diez veces más dinámica y sensacional que la primera, y en donde podrá presenciar el triunfo del sargento Kind.

Próximamente. La maravillosa superproducción en technicolor. **REVUELTA EN LA INDIA** con SABU.



SANTORAL DEL DIA

24 de octubre, Jueves. Santos Rafael Arcángel, Evergilio, Félix, obispos; Adauto, Jenaro, presbíteros; Séptimo, Fortunato, Arcadio, mártires; Proclo, Maglirio, Bernardo, obispos; Mattia abad; Marcos, monje. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

SAN RAFAEL ARCANGEL

En el libro de Tobías nos refiere el Espíritu Santo muy a la larga, los favores dispensados por este Arcángel a la familia dichosa de Tobías. En ellos advirtamos los oficios de caridad y vigilancia que los ángeles y en particular San Rafael, ejercitan con nosotros. El significado de su nombre "medicina de Dios" y su misión celestial como compañero de viaje, nos han de mover a invocarlo en las enfermedades del alma y del cuerpo y siempre que hayamos de emprender un camino. La fiesta de San Rafael fué extendida a la Iglesia Universal por Benedicto XV.

HORA SANTA

Esta tarde se celebrará en la Iglesia de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

ACCION CATHOLICA

Se cita a los miembros de Acción Católica que el día 27 han de recibir la insignia para que estén con puntualidad el próximo viernes, 25, a las 7 y media, en el local del Conservatorio, a fin de cambiar impresiones sobre debates de la ceremonia.

SANTORAL PARA MAÑANA

25 de octubre, viernes. Santos Crisanto, Darío, Crispín, Crispiniano, Proto, presbíteros; Jenaro, diácono; Teodosio, Lucio, Marcos, Pedro, mártires; Bonifacio Papa; Gaudencio, Hilario, obispos. Rito simple. Ornamentos rojos.

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Suma anterior	Pts. 304.812'92
Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento	" 25'00
Niño José Francisco Acosta Romero	" 25'00
Niña María de las Mercedes Acosta Romero	" 25'00
Don Rogelio Díez Añino	" 15'00
Don Jerónimo Martínez Yrujo	" 10'00
Doña Librada del Prado de Ruiz	" 10'00
Srta. Adelaida del Moral Fernández	" 10'00
Niña Adelina Jarquez Pérez	" 10'00
Srta. Angelinas Revilla Pérez	" 10'00
Niño Felisía Revilla Pérez	" 10'00
Don Victoriano Cervera Avila (segunda aportación)	" 5'00
Doña Aurora López Cbeca	" 5'00
Sta. Aurora Cervera López	" 5'00
Niño Joaquín Jesús Pérez García	" 5'00
Don José Vázquez Hernández	" 5'00
Don Pascual Sanz	" 5'00
Suma y sigue	Pts. 304.992'92

(Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta, 23 de Octubre de 1946.

Terrenos para la Plaza de Toros

Cuando no ignoran nuestros lectores, uno de los acuerdos tomados en recientes sesiones de Pleno y Permanente, fué el de que entrase en turno de proyección la construcción de la Plaza de Toros de Ceuta, cuyo encargo como es natural, ha sido encomendado al arquitecto municipal don José María Antón.

En el día de ayer, tuvimos ocasión de conversar un rato con el teniente alcalde, señor Quero, el cual se muestra muy optimista con respecto a la pronta ejecución de este proyecto, habiéndonos dicho que ya han sido varios propietarios de terrenos los que se han presentado a él para ofrecer su venta, y que a su vez los ha puesto en comunicación con el señor Antón, pues lo primero que es menester saber, es si reúnen las condiciones exigibles para que en ellos pueda ser construída la plaza.

Por lo que nos dijo, algunos de ellos reúnen buenas condiciones, pues se tratan de terrenos situados en lugar muy apropiado en los que se dispone de un buen número de metros, no sólo para la dimensión de la plaza, si no para poder establecer los debidos abastecimientos de carruajes, y además, por su situación estratégica, están en magníficas condiciones para poder establecer vías de acceso que enlacen con las carreteras, de forma que podría establecerse muy bien la circulación en dos direcciones: una para los carruajes que vayan al coso y la otra para el rápido descongestionamiento de los carruajes estacionados durante la corrida, para el desfile de la plaza.

Por la rapidez con que se llevan a cabo las gestiones, quisimos obtener más amplias informaciones referentes a las posibilidades que podía haber para que el nuevo coso aminorado estuviese ya definitivamente montado al llegar las fiestas del año próximo.

ximo, pero el señor Quero nos dice que es demasiado prematuro de hablar de ello pues son muchos los factores que han de intervenir hasta que la construcción se comience, y no es fácil poder calcular, si todos ellos podrán ser resueltos con la rapidez que todos deseáramos.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS. AVISO

Habiéndose concedido un cupo extraordinario de azúcar con motivo de la Coronación de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, por el presente se cita a todos los industriales, que tengan concedido para su industria cupo de azúcar para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta, para hacerles entrega del facilitate con la cantidad que le haya correspondido en la distribución del mencionado cupo.

Ceuta, 24 de Octubre de 1946. El Presidente acepta. Efigenio Jiménez.

Regimiento de Infantería de Ceuta número 54

SUBASTA DE GANADO

Necesitando este Cuerpo proceder a la subasta de 3 mulos (TRES) de deshecho el día 28 del actual y a las 11 horas se procederá a la subasta por el procedimiento de puja a la llana, los señores que deseen tomar parte podrán concurrir el día citado. Siendo por cuenta del adjudicatario el importe de este anuncio.

Ceuta 24 de Octubre de 1946. El Teniente Coronel Mayor, Agapito Valeribas. V.º B.º El Coronel Primer Jefe Mora.

TOCA INEXACTITUD

Referente a los salarios satisfechos a los trabajadores que sea consignada por los patronos en la liquidación del Subsidio Familiar será severamente sancionada.

NOTAS MILITARES

Un acto simpático

En la sala de estandartes del laureado Batallón de Transmisiones de Marruecos celebróse en la mañana de ayer un acto íntimo y sencillo que, dentro de su sencillez resultó emocionante.

Consistió dicho acto en un homenaje de despedida que dicho laureado Cuerpo rinde a los tenientes de Infantería don Juan Martínez Belmonte y don José María Benito Aboín, del Regimiento de Infantería número 54 y Grupo de Regulares de Ceuta número 3, respectivamente, como prueba de agradecimiento, compañerismo y afecto por la perfección con que dichos oficiales — nombrados para ello por el Mando por falta de subalternos en el Batallón — han colaborado en la enseñanza de la instrucción militar a los reclutas de Transmisiones, inculcándoles a la vez el espíritu civildad y las insuperables virtudes del Arma de Infantería, representación genuina de la gran España y de su Glorioso Ejército.

Se ha querido también agradecer con este homenaje a tan destacados oficiales el espíritu de camaradería y afecto que han demostrado en el cuartel de Transmisiones durante su convivencia con los oficiales de Ingenieros, hasta el punto de que su despedida se sintió tanto como si se tratara de dos de los mejores oficiales del Arma. Y esta afición espiritual entre "La Gloriosa" y los atrevidos castillos, confortó y cornueve en estos difíciles tiempos porque es un exponente de la unión indestructible que reina en el Ejército y que nuestro Generalísimo tanto agradece porque en ella consiste nuestra fortaleza y nuestro honor.

Asistieron a este acto el general Buendía en representación del Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército; el general Martínez España, los coroneles del Regimiento de Infantería número 54 y Regulares número 3, el coronel jefe de Transmisiones y todos los jefes y oficiales del Batallón de Transmisiones de Marruecos con su teniente coronel al frente.

Se tomó una copa de vino español en honor de los homenajados, a los que se hizo entrega de un modesto obsequio — modesto como corresponde — la austeridad de nuestro Ejército consistente en una pitillera con el emblema del Arma de Ingenieros que les recuerda este simpático y emocionante acto, el cual se cerró con unas palabras cálidas y afectuosas del general Buendía, en las que puso de relieve la significación emotiva de este homenaje.

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE LOS DONANTES PARA LA

CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A UNA MANIFESTACION DE CARIDAD CATOLICA



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY JUEVES POR SESIONES A LAS 7'30 y 10'30 (NUMERADAS) Por última y definitiva vez, a petición del público

Por convenio especial con HISPANO FOX FILM S. A. E. ESTRENO en Ceuta de la joya cinematográfica, de



Una concepción sublime! Un gigantesco espectáculo! El film que conmueve y fascina!!!

Mañana: FRED ASTAIRE y RITA HAYWORTH en la producción Columbia. BAILANDO NACE EL AMOR

Se Alquila

chalet en San Antonio, cinco habitaciones, cocina, cuarto baño, cisterna 40 metros cúbicos agua, terreno cercado y arbolado. Razón esta Administración

INFORMACION DEL GOBIERNO

En el día de ayer recibió S. E. el Delegado Gubernativo las siguientes visitas:

Don Marciano Martínez Catena, ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto; don Luciano Taxonera, periodista; don Ezequiel Delgado González, jefe de la Cárcel del Partido; una comisión de comisarios de Averías de seguros; don Carlos González, industrial.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALGRARA. Inmenso surtido. Precios inmejorables. Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2. insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

La Sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer celebró su acostumbrada sesión de Permanente nuestro Municipio, presidida por el alcalde señor Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Arizala, Jiménez, Quero y Coto.

DISPOSICIONES OFICIALES
Se acepta la inclusión en el Padrón de habitantes de don Severiano Yagüe.

COMISION PRIMERA

Es aceptada la propuesta de confección de padrones de arbitrios; se aprueba la adquisición de 18 globos para farolas de alumbrado; se concede beca para su hija a don Emilio Luque; se presta conformidad con la solicitud de aumento en los precios de obras formulada por el contratista don José Quireza; no se accede a la petición de gratificación solicitada por un desinfectador; tampoco se accede a las peticiones formuladas por don Saturnino Rico y don Juan Alemany de aumento de asignación; se aprueba incluir en el régimen de devolución de arbitrios a don Ifigenio Utor; son concedidas bajas en diferentes padrones a varios señores que así lo solicitaban.

COMISION SEGUNDA

Se concede autorización a don José Jiménez, para construir un kiosco; para que cubra un puesto en la carretera de la Almadraza a don José Burgos; se concede hasta 50 pesetas para gastos de material escolar al maestro don Juan Calero; no se le concede el pasaje solicitado a doña Natividad Cabrera.

COMISION CUARTA

Se concede el puesto del mercado número 87 a Abdseam Ben Chauri; el 86 a doña Blanca Martín, y que transfiera el número 45 a don Juan Díaz; se aprueba una propuesta de jubilación por haber sobrepasado los 70 años de edad, de ocho funcionarios municipales.

COMISION QUINTA

No se toma en consideración el escrito presentado por don Eduardo Buscató, sobre el título de cronista de la ciudad.

ARQUITECTO

Informe sobre pago de honorarios por la redacción del proyecto de ampliación del Hogar de Nuestra Señora de África, justificándolo en 10.090 pesetas.

PETICIONES GRACIALES

Se concede a doña Fernanda

Rominguera pasaje a Algeciras, y una ayuda de 100 pesetas.

OFICIOS

Por el señor alcalde ha sido hecho un donativo de 100 pesetas al presidente de la Conferencia de San Vicente de Paul, del campo exterior.

Se dan cuenta de telegramas recibidos del jefe civil de la casa de S. E. el Jefe del Estado, dando las expresivas gracias en nombre de este, por las felicitaciones cursadas por el alcalde y Ayuntamiento con motivo de la onomástica del Caudillo y el día 1.º de octubre.

El club Africa-Ceuti solicita una subvención para poder continuar llevando adelante su labor de desarrollo de muchos de los deportes que hasta ahora ha cultivado. Se toma el acuerdo de concederles 1.000 pesetas y que pase la solicitud a la Comisión de Hacienda, por si fuese posible aumentar este donativo, por haber cantidad disponible en el presupuesto.

El señor arquitecto certifica obras realizadas en su totalidad, en un pozo séptico.

El secretario general de la Corporación da cuenta de no haberse presentado ninguna reclamación contra el acuerdo de transferencias de créditos, durante los días que estuvieron expuestas.

La Comisión de Mutilados por la Patria, invita a la Corporación y a su alcalde para que asista a la función religiosa que se celebra hoy, en honor de su Patrón San Rafael Arcángel. Se acuerda la asistencia.

El Sindicato Vertical de Cereales de la C. N. S. notifica al Ayuntamiento que para el reparto de bolsas con motivo de la Coronación se ha asignado un donativo de 1.500 piezas de pan

Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroquí» de Ceuta

“SECCION BACHILLERATO MARROQUI”

Se pone en conocimiento del personal marroquí, que hasta fin del presente mes de octubre continuará abierta la matrícula para cursar los estudios de este Bachillerato.

Tanto las matrículas como los estudios son completamente gratuitos.

Ceuta, 23 de octubre de 1946.
EL DIRECTOR.

de un kilo, que entregarán sin cargo los panaderos que se indican.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El señor alcalde da cuenta de haber sido visitado por el catedrático señor Toledano, director de la biblioteca de dicho centro docente, en la que le ha solicitado fuese aumentada la cantidad que para adquisición de libros se le tiene asignada de 250 pesetas anuales. El señor Moya apoya elocuentemente esta petición, y se acuerda convertir la gratificación anual en mensual.

Por el secretario de la Corporación se notifica, que han confirmado su asistencia a los actos de la Coronación los excelentísimos y reverendísimos señores obispos de Málaga y Córdoba.



PARA JEREZ

En el día de ayer embarcó para Algeciras, para seguir a la bella ciudad de los excelentes caídos el cosechero jerezero don Pedro Domecq, después de haber permanecido unos días en la zona, con sus familiares y amigos.

Nos es grato desearle un buen viaje, y que guarde un grato recuerdo de su estancia entre nosotros.

NATALICIO

Ha dado a luz una hermosa niña la esposa de nuestro estimado amigo don Angel Ballesteros, de señora Josefina Miralles.

Tanto la recién nacida como la madre, disfrutan de excelente salud.

Nos es grato felicitar con tan feusto motivo a los señores de Ballesteros-Miralles.

A LA PENINSULA

En el correo peninsular de ayer embarcó con rumbo a Península nuestro distinguido amigo, el conde agente de aduanas, don Antonio Paublete.

Le deseamos un buen viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 75.

Lea Vd, EL FARO

— Diario de la mañana —

El Doctor W. Santos

Reanuda su consulta de 4 a 7
en Queipo de Llano 2

NOTE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA

CORONACION

UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA.



Mutua General de Seguros

BARCELONA

Entidad Colaboradora número 10 de la Caja Nacional de SEGURO DE ENFERMEDAD

CAMBIO DE ENTIDAD ASEGURADORA

(O. M. del 27 de septiembre de 1946 - B. O. del Estado 2 de Octubre de 1946)

En virtud de cuanto dispone la Orden Ministerial citada, esta Colaboradora se complace en ofrecer a todas las **EMPRESAS y PRODUCTORES**, su extensa Organización nacional, para facilitar los amplios y eficientes servicios derivados de la Ley del Seguro Obligatorio de Enfermedad, recordando a tal efecto que, el plazo de **ELECCION** para las **EMPRESAS**, ha sido fijado del 25 del actual mes de Octubre hasta el día 10 de Noviembre próximo; y para los **PRODUCTORES**, desde el 15 de Noviembre al 1 de Diciembre del corriente año 1946.

Al propio tiempo, y a fin de evitar a **EMPRESAS Y PRODUCTORES** sorpresas desagradables, esta Colaboradora **ADVIERTE** que, los que no hiciesen uso de su derecho de elegir nueva **ENTIDAD ASEGURADORA** en los plazos previstos, continuarán recibiendo las prestaciones del Seguro a través de la Entidad de la cual, hasta el presente, las ha recibido, no existiendo en consecuencia - **PARA LOS QUE NO DESEEN CAMBIAR** - necesidad alguna de suscribir ningún «Boletín de Elección.»

Delegación MUTUA DE CEUTA



LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

Ceuta contra Allélico de Tetuán, en Allonso Murube, y el Algeciras visita al Larache

"PEPIN"

La Junta Directiva del Ceuta no puede ni debe dejar de hacer pública su felicitación sincera y emocionada a su defensa titular, Pepin. Su gesto digno y caballeroso de siempre. Su dignidad deportiva puesta integralmente al servicio de los colores del club por el que estampó su firma, su coraje en defensa de su Ceuta, hizo llegar a sus compañeros su misma decisión y, como homenaje a él que con un brazo seriamente lesionado seguía en el campo, pusieron todos su empeño y el partido Ceuta-Larache se ganó.

Este ejemplo de máxima honradez deportiva debe ser tenido en cuenta por todos aquellos profesionales de todos los clubs que creen cumplir con su deber con solamente su presencia en el campo.

Esta Directiva y toda y la afición de Ceuta está obligada a su agradecimiento hacia ti, Pepin. Y el próximo partido Ceuta-Atlético de Tetuán te lo ofrecemos como homenaje tuyo, esperando que tus compañeros de equipo con su esfuerzo y el aficionado con su aplauso sepan premiar ese tu noble y leal gesto del pasado domingo.

Altas, bajas... y otras cosas

Barcelona.—El delantero centro del C. F. Barcelona, Colino, no podrá jugar al fútbol en lo que queda de temporada. Se encuentra bastante mal desde su encuentro con el Valencia y probablemente ingresará en un sanatorio, donde permanecerá hasta su total curación.

Alicante.—El defensa Olivares, procedente del Hércules, ha pasado a las filas del C. F. Alicante.

Alicante.—El hasta ahora exterior del Hércules, Bidegain, ha causado baja a petición propia. Parece que marchará a Gijón por cuyo titular parece firmará.

Alicante.—El "caso" Maciá continúa sin resolverse. En unas declaraciones, el defensa herculano ha dicho que no jugará en ningún otro club que no sea el Hércules y que no está dispuesto a que lo traspasen. Su situación es la de retenido, pero sin jugar ni recibir invitación para los entrenamientos.—ALFIL.

La jornada liguera del próximo domingo está integrada por los siguientes encuentros:

PRIMERA DIVISION

- Madrid-Coruña. Gijón-Castellón. Sabadell-Español. Celta-A. Bilbao. Sevilla-Murcia. Barcelona-Oviedo. Valencia-Aviación.

SEGUNDA DIVISION

- Hércules-Santander. Málaga-Levante. Córdoba-Mallorca. Ferrol-Betis. Baracaldo-R. Sociedad. Tarragona-Alcoyano. Granada-Zaragoza.

TERCERA DIVISION

- Grupo XII. CEUTA-A. Tetuán. Balona-Melilla. S. Fernando-Antequerano. Almería-Cádiz. Larache-Algeciras.

El Castellón, en trance otra vez de desaparición

Castellón de la Plana.—Se han celebrado varias conferencias con motivo de las serias dificultades que vuelve a sufrir el Castellón, amenazado de desaparición. Hace días que los elementos directivos tratan de reunir unas 15.000 pesetas que precisán para que el equipo pueda desplazarse a Vigo, con el fin de enfrentarse al Ceuta en la próxima jornada de Liga.

Si las dificultades que encuentran no fueran resueltas, se vería obligado a retirarse del campeonato. La crisis económica que atravesó el pasado verano debilitó grandemente el entusiasmo deportivo ceutano, lo que dió por resultado que el club quedara con menos de un millar de asociados. Los reveses sufridos en su historia en lo que va de Liga refuerzan al aficionado y las recaudaciones son muy pequeñas. Una de estos días es posible que se convoque una Asamblea de socios para exponerles la situación y procurar hacer frente a la misma.—ALFIL.

Los modestos

CANTERA, 4; IBERIA, 3. Amistosamente contendieron los equipos del Cantera y del Iberia, venciendo los primeros por 4 tantos a 3.

Marcaron por los vencedores Fernández (2), Anayo y Manolín y por los vencidos Rejano Diego y Niebla.

Las alineaciones fueron: Cantera: Antofito; Perico, Andrés; Piñero, Luque, Maciste; Sanabria, Anaya, Lolo, Manolín y Fernández.

Iberia: Lacera; Joselito, Moño; Flores, Diego, Quico; Tebasín, Rejano, Niebla, Chato y Mercado.

García Alvarez y Beni Levy se enfrentarán el 20 de diciembre en Lisboa

Lisboa, 23.—El conocido empresario portugués Pinto, ha concertado un encuentro de boxeo, a celebrar el día 20 de diciembre, en Lisboa, entre Beni Levy y el ex-campeón español de los pesos medioligeros, José García Alvarez.

A mediados de dicho mes regresará el valenciano para pasar las Navidades al lado de sus familiares.—ALFIL.

Vlaemynck, ganador del «Circuito de Waereghem»

En segundo lugar se clasificó Bartali

Waereghem (Bélgica), 23.—La importante carrera ciclista "Circuito de Waereghem" ha sido ganada por el corredor belga Vlaemynck, que venció al notable corredor italiano Bartali, por una diferencia de 60 metros.

Se clasificó en tercer lugar otro buen corredor, Kint.

Cubrió los 125 kilómetros del recorrido en 2 horas siete segundos.—ALFIL.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

COLONIA, LOCION Y EXTRACTO

TABU

«Droguería Vicente Martínez»

(Ventas al por mayor y detall)



ATROPELLO

En la vía pública y por una bicicleta, fué atropellada Dolores Serrano Lobato, de 7 años domiciliada en Campo Chico, la cual en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistida de erosiones en el antebrazo izquierdo. De la ocurrencia se pasó el parte oportuno a las autoridades correspondientes.

INAUGURACION DE UN LOCAL

El pasado día 12, fué inaugurado el nuevo local que la Agencia de Publicidad Riva ha montado en la calle Joaquín Costa, en el edificio que fuera antiguo Bar Victoria, y teniendo entrada por calle Alferez G. Vllaita. El nuevo local reúne todas las condiciones indicadas al objeto a que ha sido destinado y lógico es que sea un jalón más que clava en su camino triunfal esta Agencia de Publicidad, que ha llenado un hueco de algo que se hacía sentir como necesario en la vida de la ciudad por lo que felicitamos a los directores propietarios de la misma.

REGISTRO CIVIL Nacimientos

José Gómez Domínguez, Carmen Rocío Selva; José Antonio Ramiro Carmona, Antonia Pogeña Sevilla Martínez, Olimpia Martínez Rodríguez, José Gómez Núñez, Ildefonso Francisco Martínez Rebollo, Ana González Gutiérrez.

Defunciones

María Navarro Ramírez, de 20 años natural de Gaoín (Málaga); Francisco Javier González Escrich, de 2 años, natural de Algeciras (Cádiz); Juan González Trujillo, de 330 años, natural de Tarifa (Cádiz); Alberto Pérez Arnaga, de seis meses, natural de Algeciras (Cádiz); Tiburcio Ruiz Torres, de 26 años, natural de Huelva.

Matrimonios

Antonio Maldonado López con Concepción Párraga Quesada; Francisco Espinosa Sánchez con Carmen Polo Carranza; Juan Cabrera Laza con Araceli Román Machado; Pedro Herrera Granada con Concepción Álvarez Carnero; Antonio Piñero Bautista con Victoria Santana Gallego.

DEPORTES

La carrera ciclista del domingo

Continúa desarrollándose el gran entusiasmo que se ha despertado para la celebración de la gran carrera de bicicletas en el domingo próximo a Tafifa.

Es muy comentado el valor del recorrido, en el que hay escaladas como la de los Puertos de El Bugo y El Caorío de las zonas cuestas, en las que han de verse de actuar a los montañistas de este Campo, algunos de ellos de reconocida fama.

El descenso en el viaje de regreso a Algeciras ha de ser grandemente interesante por la velocidad que se desarrolle, ya que son en total siete kilómetros hasta nuestra ciudad en plena cuesta abajo, lo que hará ser vertiginoso el pedaleo de los participantes.

Montilia.

Joyería La Esmeralda. Compra de ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD. FALANCA ESPAÑA 16. Teléfono 7-95. PAGA TODO SU VALOR.

Vea Vd. nuestra sección de Anuncios Breves

Excelente • Agradable • Económica • CREMA DENTAL CIENTÍFICA PROFIDÉN. C.S. 5203

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos

Expedición turistico-cultural

En la tarde de ayer, ha llegado a nuestra ciudad una excursión compuesta por 19 destacadas personalidades madrileñas, que en viaje turistico-cultural, van a visitar Ceuta y algunas de las ciudades del Protectorado, comenzando por la capital del mismo, Tetuán.

Acompaña a los expedicionarios un guía perfectamente conocedor del Marruecos español.

Subdelegación de Hacienda

Mandamientos señalados al cobro para el próximo día 24 del actual:

Ramón Calabozo Valbuena; Pagador Jefatura Obras Públicas; Comercial Africana S. L.; Dolores López Jiménez; Salvador Medina Rodríguez.

Ceuta, 23 de Octubre de 1946. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:
A partir del día 23 del actual se facilitará en todos los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, exclusivamente al personal musulmán con motivo de la Pascua de Aid El Quebir, además del racionamiento que se expresa en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos y contra el corte de los cupones que se citan, los siguientes artículos a los precios que también se indican:

Cupón de "Varios" n.º 61 de las cartillas de adultos e infantiles: UN CUARTO KILO DE AZUCAR, a razón de 1'30 ptas. ración.

Cupón de "Varios" n.º 62 de las cartillas de adultos e infantiles: UN CUARTO KILO DE HARINA MORENA, a razón de 0'40 ptas. ración.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 22 de Octubre de 1946. EL PRESIDENTE ACCTAL. Efigenio Jiménez.

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público y muy especialmente del comercio en general, que las mercancías que precisarán guía de circulación a partir del día 1.º de Noviembre próximo, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancías de 23 de noviembre de 1945 serán las siguientes:

- ACEITE
- AZUCAR.
- ALUBIAS.
- ARROZ.
- CAFE.
- GARBANZOS.
- LENTEJAS.
- JABON COMUN.
- LECHE CONDENSADA O EN POLVO.
- HARINA DE TODAS CLASES. TE.
- TEJIDOS DE TODAS CLASES
- EN PIEZAS O EN CORTES.
- HUEVOS.
- CEREALES.
- SEMOLA Y PASTA PARA SOPA.
- GANADO YACUNO.

Discurso de Truman

(Viene de la primera).

pequeñas naciones pueden contribuir lo mismo que las grandes a que el pensamiento constructivo y el sano juicio formen una política colectiva.

A continuación habla de la importancia que la Asamblea concede a la libertad de expresión y discusión en su seno.

Pasa después a ocuparse del Consejo de Seguridad. Es esencial para el futuro de las Naciones Unidas que sus miembros recurran al Consejo de Seguridad como medio propicio para la resolución de las disputas. Ni el ejercicio de veto —dice— ni los derechos de la mayoría pueden hacer segura la paz.

Pasa después a tratar de los dos mayores obligaciones contraídas por las Naciones Unidas para eliminar el temor de guerra: Llegar a un acuerdo que establezca el control internacional de la energía atómica, con el fin de que sea utilizada únicamente en fines pacíficos y el llegar a acuerdos que disipen los temores mortales de otras armas de destrucción en masa, de acuerdo con

la resolución unánime de la Asamblea.

Cada una de estas obligaciones merecerá toda la perseverancia y buena fe que podamos dedicarles. De su resultado depende la futura seguridad de las Naciones Unidas y de todos los países miembros de la Organización. En nombre de los Estados Unidos puedo decir que no estamos desalentados. Continuaremos buscando el acuerdo por todos los medios posibles.

Se refiere a continuación a otra de las cuatro libertades: la libertad de necesidades.

Pasa a ocuparse de la constitución de otro organismo especializado en mejorar la situación de millones de personas, la Organización Internacional de Refugiados, que se encargará de todas las tareas de la UNRRA y organizará la ayuda y repatriación de los refugiados y personas desplazadas que se encuentran en Europa y que no desean por motivos políticos o religiosos, regresar a su lugar de procedencia.

Truman al final de su discurso trató de la libre información entre todos los países del mundo, que —dice— "es uno de los más importantes derechos de las cuatro libertades fundamentales que estarán comprometidos a respetar por la carta de las Naciones Unidas".

Añadió que debe concertarse un acuerdo para eliminar las barreras que se oponen a la libre información, entre las naciones del mundo, subrayando que ello

es necesario para que en la mente de los hombres arraigue la idea de que hay que madurar la paz, en vez del pensamiento de que la guerra es necesaria.

Terminó su discurso diciendo que Estados Unidos impedirán con toda su potencia que la paz sea amenazada en cualquier lugar del mundo e invocó al Todopoderoso para que, con su ayuda, el mundo logre una paz sin límites.—EFE.

España entre dos fuegos

(Viene de la primera).

Prensa canadiense sobre el llamado problema político español, afirmando que ningún país ha podido todavía presentar pruebas de que España amenace la paz y seguridad de sus vecinos.

Si esta prueba pudiese presentarse —agregó— entonces estaría justificada la actuación del Consejo de Seguridad.

A juicio de Sumner Welles, el Consejo de Seguridad ha cometido un error mayúsculo al tratar de someter el caso de España a la Asamblea general de la ONU. Esta Asamblea —dijo— si aborda el asunto, no podrá tomar decisiones diferentes a las del Consejo de Seguridad, limitándose a manosear el tema de rehuir responsabilidades, traspasándose las unos a otros.—EFE.

EL DIARIO MONARQUICO "ITALIA NUEVA" SALE AL PASO DE UNA CAMPAÑA SOCIALISTA CONTRA ESPAÑA

Roma, 23.—En un comentario a una reunión antifranquista celebrada en Roma el pasado domingo, en presencia de una delegación socialista española y durante la cual varios oradores italianos pidieron la ruptura de relaciones con España, el diario monárquico "Italia Nuova" dice:

"Quien conoce, aunque sea superficialmente, lo ocurrido en España en los tiempos sabe que las intervenciones diplomáticas de Gobiernos hostiles a Franco han llevado incluso a adversarios de su régimen a unirse en derredor de él y a sostenerlo decididamente. En la trágica situación a que ha sido arrastrada por las aventuras y los fanatismos del pasado régimen, Italia necesita vivir en relaciones correctas, y a ser posible amistosas con todos los Estados, y evitar escrupulosamente cualquier aventura aconsejada por otros fanáticos. No olvidemos que España es el único país que tiene deudas con nosotros y la paga puntualmente y que es uno de los pocos Estados con los cuales tenemos un tratado comercial, muy necesario para los fines de nuestra reconstrucción.

El día en que Italia rompiera sus relaciones con el Gobierno de Madrid, los beneficios que ahora tenemos con una política correcta para con el Gobierno español se perderían definitivamente, y Franco continuaría en su sitio, más fuerte que nunca."

"Se comprende —dice también— la actitud de los comunistas que quieren apoyar a Rusia a toda costa y por eso son contrarios al Gobierno de Franco, que impide los triunfos rojos y la instauración de un régimen siervo de Moscú en la península Ibérica".—EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 18.

Compras y ventas
COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.
VENDO comedor nuevo, mil ochocientas pesetas. Razón esta Administración.
VENDESE casa en el Morro. Razón esta Administración.
CHAPAS onduladas para techar. Ferretería El Águila, Ceuta.
OCASION máquinas de escribir portátil y de oficina, facilidad de pago. General Sanjurjo, 16, Casa Salas
CAL de blanqueo. Casa García. Calle Galea.
MATERIAL de radio, conseguirán en "Electra, M. García", Falange Española, 112. Teléfono 2-4-4.

Pérdidas
SE RUEGA quien halla encontrado un reloj desde Comandancia Marina al Parque Artillería, lo entregue en Calvo Sotelo n.º 26-2, donde será gratificado.

¿Quiere Vd. vender o comprar algún objeto?
¡Sí...! pues no lo dude
Nuestros anuncios breves, le ofrecen ocasión de realizarlo.
Son económicos y eficaces.

Alquileres
EN MORRO-ALMADRABA se necesita piso pequeño o chalet alquilar, Razón Administración.
PISO-PENSION céntrico todo confort, baño, se traspasa. Razón esta Administración.

Enseñanza
PROFESOR nacionalidad francés. Da clases a domicilio. Razón en esta Administración.
ACADEMIA Logarvi, Oposiciones, cultura general, contabilidad, idiomas. Machado, 6.

Traspasos
TRASPASO establecimiento muebles frente Cruz Roja con casa para vivir.

Varios
LIS. Callista, Duarte, 3.

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Vivir con el estómago caído
es padecer siempre. El ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN con patente de invención 163373, puede colocar el estómago en su posición normal evitando las engorrosas fajas. Consulta al médico. (C. C. S. 6.44C).
AVISO: Visita en CEUTA miércoles 30 de 10 a 2.
CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.
HERNISAN (Estudio Ortopédico) Ralmes, 104-Barcelona.

Tu donativo en la cuestión para la
Coronación de la Virgen significa tu adhesión al acto
Anúnciese en EL FARO

El Doctor Rubén Prat
Reanuda su consulta de Pulmón y Corazón, en Antioco núm. 6 principal.
Horas de 3 a 5

Una nota de la Secretaría DEL MINISTERIO de Industria y Comercio

Comenta un artículo de «A B C» so- bre «El estraperlo y sus causas»

Madrid, 23.—La Secretaría del Ministerio de Industria y Comercio ha hecho pública la siguiente nota:

“En el «A B C» del día 19 del corriente mes se inserta un artículo con el título: «El estraperlo y sus causas», en el cual después de una serie de consideraciones relacionadas con el título del mismo, señalando defectos de las medidas que, sucesivamente se adoptan por los organismos oficiales para ajustar el precio de los diversos artículos con el poder adquisitivo de las clases productoras, se exponen algunos ejemplos en apoyo de la tesis sustentada por el articulista, sobre la conveniencia de que dichas medidas sean bien meditadas y de que se fijen para su ejecución los plazos que resulten necesarios, en relación con el cumplimiento de las mis-
mas.

Entre los ejemplos mencionados, se cita el de las telas, sobre el cual la información obtenida por el autor del mencionado artículo ha sido incompleta y tendenciosa, puesto que, según ella, se obliga a los comerciantes a reducir súbitamente los precios de venta a que deben ofrecer los artículos al público y se juzga injustificada esta medida por el hecho de que los referidos comerciantes han pagado a las fábricas los géneros con arreglo a un escándalo marcado en los mismos y que dichas fábricas han fijado de conformidad con las disposiciones que están en vigor en el momento de ser llevada al mercado”, inmovilización transitoria.

Si el articulista se hubiese molestado en documentarse bien sobre las razones por las cuales se ha dispuesto una transitoria inmovilización de los tejidos de lana superiores a cierto precio y sobre la forma en que dicha inmovilización se ha llevado a cabo, se habría dado cuenta de que, precisamente, ha sucedido todo lo contrario de lo que él indica: esto es, de que algunos fabricantes han facturado a los comerciantes unos precios que no solamente no estaban en vigor ni legalmente autorizados en el mo-

mento de ser llevada la producción al mercado, sino que ni siquiera han sido sometidos a previa aprobación, por lo tanto, han producido o pretenden producir con su actuación un encarecimiento ilegal de las mencionadas telas, tan necesarias en estos momentos. Por ello, precisamente, y con objeto de ajustar el precio dentro de la legalidad, con un profundo respeto a los intereses de los consumidores, que son a los que, en definitiva, interesa defender contra las audacias de algunos elementos fabriles poco disciplinados, es por lo que se ha ordenado la inmovilización de los mencionados tejidos y la declaración de todos aquellos que excediesen del precio de 107'85 pesetas, cantidad que corresponde al precio más alto, oficialmente autorizado, de cualquier tejido de lana.

Una vez que se conozcan las mencionadas declaraciones, es preciso firme el de levantar rápidamente las inmovilizaciones ordenadas, señalando a los tejidos los precios que legalmente les corresponda, y los cuales sin quebranto para los comerciantes que hayan procedido correctamente, podrá adquirirlas el público consumidor, entre el cual, seguramente, figurará el aulcerado de un artículo como el que se comenta, cimentado, tal como queda dicho y en cuanto a las telas se refiere, sobre una información errónea y poco depurada”.—CIFRA.

Apertura de curso para huérfanos de suboficiales de la Armada

Presidió el acto el Almirante Bastarreche que pronunció un discurso

Cartagena, 23.—Se ha inaugurado en el edificio adquirido por la Junta de la Asociación benéfica de los Cuerpos de suboficiales de la Armada, la apertura del primer curso para huérfanos de la misma.

Esta Asociación fundada en Cartagena, es la primera que funciona en los Departamentos Marítimos.

Presidieron el acto el almirante Bastarreche, el presidente de la Asociación, el intendente del Departamento, el coronel jefe del servicio de máquinas del mismo y otras autoridades.

El presidente de la Asociación explicó los trabajos realizados para llevar a feliz término esta obra y el almirante Bastarreche dijo que como se consideraba un cartagenero más, puesto que es hijo adoptivo de la ciudad, se congratulaba de que la Asociación benéfica de suboficiales de la Armada sea ya una realidad en este Departamento. Hizo resaltar también que esta mejora se debe al Caudillo Franco, al que todos debemos ser fieles y cumplir sus órdenes, sin discusión.

Terminó declarando inaugurado el curso.

Al final del acto fueron entregados a los huérfanos una merienda obsequio de la Junta.—CIFRA.

El Consejo General de Colegios de Farmacéuticos fué recibido por el CAUDILLO

El Gobernador civil de Vizcaya y el Ayuntamiento de Guernica entregaron al Generalísimo la primera Medalla de la Villa, nombrándole hijo adoptivo

Madrid, 23.—En la mañana de hoy, en el Palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado recibió a los señores que componen el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, que expresaron al Caudillo su profundo agradecimiento por las leyes dictadas después de la liberación, que en algunos aspectos tanto han venido a mejorar la condición de los farmacéuticos españoles.

S. E. les dirigió unas palabras de estímulo. Comprendió lo justo de sus aspiraciones, diciendo que al Estado comprende el que haya el debido equilibrio entre la economía de los españoles y la farmacia. Con la elevación del hombre en todos sentidos—dijo—primordial preocupación del Gobierno, se logrará la resolución de todos los problemas económicos de las distintas clases españolas, y en la que tanta impor-

tancia tiene la farmacéutica. Terminó deseando de todo corazón el progreso de la clase farmacéutica española y les estimuló a que continúen ayudando a resolver los problemas planteados, enviando un saludo a todos los farmacéuticos de España, por medio de su Consejo general.

A continuación el Generalísimo recibió al gobernador civil de Vizcaya, acompañado de la Corporación municipal de Guernica, cuyo alcalde dió a S. E. las más expresivas gracias por la pronta y feliz reconstrucción de la antiquísima Villa, agradecimiento que tenía el encargo de hacer presente en nombre de todos sus naturales y, asimismo, la hizo entrega de una artística y preciosa placa construida en la Villa, como recuerdo de este acto, dándole cuenta del acuerdo de aquel Ayuntamiento de nombrarle hijo adoptivo y concederle la primera y única medalla conmemorativa de la reconstrucción.

El Generalísimo, tras agradecer efusivamente esta prueba de lealtad y adhesión de la Villa húdalgua, bella y hospitalaria, les mostró su contento por la total reconstrucción de la misma, que tanto sufrió en nuestra guerra. Se extendió en consideraciones sobre la lucha entablada en el mundo entre lo espiritual—que tan bien representa Guernica—y lo material, exhortandoles a que continúen laborando con fe y entusiasmo convencidos de que con nuestra espiritualidad y nuestra fe, nada será imposible de conseguir a todos los que estamos en este solar bendito de España.

Los comisionados, que estuvieron conversando largo rato con Su Excelencia, quien se interesó vivamente por la marcha económica e industrial de Guernica, salieron encantados de la cordialidad con que habían sido recibidos y tratados por el Jefe del Estado español.—D. G. P.

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA
CORONACION
FIJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

Schacht tiene la solución para la actual crisis financiera

Se ha negado a revelarla hasta no ser puesto en libertad

Después de la primera guerra mundial el gran financiero evitó el caos que entonces sobrevino

Stuttgart, 23.—Hjaimar Schacht que después de la primera guerra mundial evitó el caos financiero, ha declarado que posee la solución para la actual crisis financiera, pero se ha negado a revelarla hasta que sea puesto en libertad.

Schacht se encuentra detenido en la cárcel de Stuttgart. Alegó ante los correspondientes que su detención era ilegal y que no ha cometido ningún crimen contra la nación alemana.—EFE.

El delegado británico se opuso a la publicación de las fotografías de los ejecutados : : : : : :

Berlin, 23.3.—Las fotografías de los cadáveres de los dirigentes nazis ejecutados en Nuremberg, serán publicadas hoy probablemente por el Consejo de Control aliado, según ha manifestado un portavoz norteamericano.

Hizo este hincapié en que serán dadas a la publicidad las fotografías de las ejecuciones propiamente dichas.

La decisión del Consejo de Control aliado se adoptó con la enérgica protesta del representante británico, general sir Brian Robertson.

La actitud de éste fué omitida en el comunicado de la reunión celebrada por el Consejo.—EFE.

Un laborista defiende en 'os Comunes el régimen español

Londres, 23.—Poco antes de ser levantada la sesión de ayer en la Cámara de los Comunes, se levantó a hablar un miembro del partido laborista, Ronald Chamberlain, para decir que había visitado España recientemente y que “era muy incierto decir que el régimen español es tiránico. Decir que Franco está inseguro,

Millares de socialdemócratas alemanes protestan contra los manejos rusos

Las autoridades soviéticas tratan de evacuar a numerosos trabajadores berlineses

Berlin, 2.—En uno de los locales públicos más amplios de

Berlin, el dirigente del partido socialdemócrata independiente, Frank Neumann, suscitó la más viva protesta de los millares de correligionarios congregados en el local, al darles cuenta de los manejos de las autoridades rusas que proceden actualmente a la evacuación de numerosos trabajadores berlineses.

El público, que daba grandes muestras de indignación, gritaba: ¡Abajo los métodos nazis!, mientras los delegados de la Administración soviética tomaban nota del desarrollo del acto.

En una velada amenaza de recurrir a la huelga general, Neumann dijo que los trabajadores berlineses se defenderían “recurriendo a todos los medios democráticos”.—EFE.

El obispo de Ciudad Rodrigo y el director de «Eclesia» marchan

Asistirán invitados, al Congreso catequístico de Boston

Lisboa, 23.—Por vía aérea ha llegado a esta capital el obispo de Ciudad Rodrigo, monseñor Máximo Yurramenri, a quien acompañaba el reverendo Padre Jesús Iribarren, director de la revista “Eclesia”.

Inmediatamente después salieron para los Estados Unidos, donde han sido invitados por el Episcopado norteamericano para tomar parte en el Congreso Catequístico de Boston, que se celebrará en los días 25 al 30 del corriente mes.—EFE.